



## Seguridad Vial en Europa

# La DGT y la Guardia Civil de Tráfico en Cantabria llaman a la ciudadanía a comprometerse a cumplir las normas de tráfico para reducir las víctimas mortales

- La subjefa provincial de Tráfico, Nuria Colsa, y el comandante del Sector de Tráfico de la Guardia Civil, Rubén Flores, han asistido a uno de los controles del Proyecto ROADPOL Safety Days 2022

### Santander, 21 de septiembre de 2022.-

La Jefatura Provincial de Tráfico de Cantabria y el Sector de Tráfico de la Guardia Civil en la Comunidad Autónoma han realizado hoy un llamamiento a la ciudadanía para adquirir el compromiso de cumplir las normas de tráfico y lograr así, entre todos, reducir las víctimas mortales en accidentes.

La subjefa provincial de Tráfico, Nuria Colsa, y el comandante del Sector de Tráfico de la Guardia Civil, Rubén Flores, han hecho este llamamiento tras asistir a uno de los controles que se llevan a cabo estos días en el marco del Proyecto ROADPOL Safety Days 2022.

Este proyecto, impulsado por tercer año consecutivo por ROADPOL (European Roads Policing Network) y que cuenta con la colaboración de la DGT, consiste en el desarrollo de una campaña de seguridad vial desde el pasado viernes y hasta este jueves, 22 de septiembre.

Colsa ha explicado que esta campaña se realiza simultáneamente en toda Europa en el marco de la Semana Europea de la Movilidad y tiene como objetivo reducir las muertes en carretera en Europa, intentando lograr los 0 fallecidos durante al menos un día, en este caso en la jornada de hoy, 21 de septiembre

En el marco proyecto ROADPOL Safety Days 2022, cuyos resultados se conocerán el próximo 28 de septiembre, “se llevan a cabo estos controles en los que los agentes se centran en el control del uso del cinturón, las distracciones, el consumo de alcohol y la velocidad”, ha indicado el comandante del Sector de Tráfico de la Guardia Civil.



# Nota de prensa

Ambos han insistido en que “la prevención y la concienciación sobre el cumplimiento de las normas de tráfico son fundamentales”. “Nos protege a todos y salva vidas”, han dicho.

En este punto, han recordado que, en lo que llevamos de 2022, han fallecido siete personas en accidentes en las carreteras de Cantabria, dos de ellos usuarios vulnerables (un motorista y un ciclista), unas cifras que “con la implicación de todos, administraciones y ciudadanos, tenemos que reducir”.

Dentro del marco de la Semana Europea de la Movilidad, la Jefatura de Tráfico va a desarrollar otra actividad, consistente en la instalación de un stand divulgativo en el hall del edificio de Ministerios en Santander este jueves y viernes, 22 y 23 de septiembre, en el que se informará a los ciudadanos sobre la Estrategia de Seguridad Vial 2030, la utilización segura de los vehículos de movilidad personal, y la app miDGT, que permite centralizar la información y las gestiones con la DGT en el teléfono.